



El Plan de Vialidad Invernal se mantiene a pesar de los recortes

El número de efectivos personales y materiales será el mismo que en 2011

EL DATO

34

QUITANIEVES

se distribuirán por la provincia durante todo el invierno para limpiar las vías.

ARAGÓN PRESS / Teruel

Los efectivos personales y materiales que velarán por la seguridad en las carreteras turolenses el próximo invierno serán similares a los del pasado año 2011. El Plan de Vialidad Invernal de la provincia de Teruel no se verá afectado por recortes presupuestarios, ya que se trata de un tema de seguridad ciudadana, "y es una prioridad". Así lo aseguró el subdelegado del Gobierno en Teruel, José María Valero, tras la reunión que mantuvieron representantes de las distintas instituciones y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado con el objetivo de coordinar acciones en caso de fuertes nevadas.

El Gobierno de España aportará un total de 34 máquinas quitanieves, "como en 2011", según apuntó José María Valero, quien añadió que, además, también se contará con cuñas y depósitos de sal para garantizar la seguridad en las carreteras de carácter nacional.

Además, tanto el Ejecutivo aragonés como la Diputación de Teruel, "también aportarán sus medios para controlar riesgos en las vías autonómicas y provinciales respectivamente", así como la Unidad Militar de Emergencias, que también tendrá efectivos en caso de necesidad.

La seguridad en la autovía A-23 es uno de los pilares



Reunión mantenida ayer en la Subdelegación del Gobierno

fundamentales del Plan de Vialidad Invernal de la provincia turolense, ya que une la capital con Zaragoza y Valencia. "En caso de actuación, se priorizará este eje de comunicación y posteriormente, todas aquellas vías

secundarias o que presenten cualquier problema para la seguridad ciudadana", subrayó Valero.

Asimismo, los accesos a las pistas de esquí de Javalambre y Valdelinares, competencia del Gobierno de Aragón, también serán prioritarios durante la próxima campaña invernal. "Aquí se hará especial incidencia, sobre todo, durante los fines de semana que debido a la afluencia de esquiadores", matizó el subdelegado del Gobierno en Teruel.

En la reunión, donde se analizaron y establecieron las fases de actuación, según comentó José María Valero, también se precisaron las competencias de cada una de las administraciones implicadas en el Plan de Vialidad Invernal, "en cada una de las carreteras de la provincia de Teruel", para activar correctamente los protocolos de emergencia en caso de fuertes nevadas.

Responsabilidad

Por otro lado, Valero ha pe-

didado responsabilidad y prudencia a los conductores en caso de que se anuncien previsiones meteorológicas adversas como hielo o nieve.

"Deben evitar salir a la carretera si no es totalmente imprescindible, en cuyo caso, deberán llevar los medios adecuados como las cadenas y estar en contacto con los servicios de emergencias del 112 o con la Guardia Civil a través del 062", destacó a los medios de comunicación José María Valero tras la reunión.

ARAGÓN PRESS